

Repudian agresiones contra la prensa en departamento boliviano de Santa Cruz



Foto: Brújula Digital.

La Paz, 18 dic (RHC) El Comité Ejecutivo Nacional de la Confederación Sindical de Trabajadores de la Prensa de Bolivia repudió este sábado las agresiones de grupos violentos a trabajadores de la prensa en la ciudad de Santa Cruz.

En un comunicado publicado en redes sociales, la institución condenó el ataque perpetrado la víspera contra la periodista de la Red Patria Nueva, Jeruslava Ojeda, quien fue víctima de agresiones por parte de personas afines al opositor Comité Cívico Pro Santa Cruz cuando realizaba una cobertura periodística.

El medio Patria Nueva fue invitado para la cobertura del aniversario del Comité Cívico Popular de Bolivia en instalaciones de la Cámara Departamental de la Pequeña Industria y Artesanía; sin embargo, cuando

la periodista llegó al lugar había un resguardo policial y personas afines a los cívicos protestaban en las inmediaciones.

Según reportó la agencia ABI, Ojeda llevaba pollera (saya que expresa identidad indígena) y aunque explicó a sus atacantes que pertenecía a la prensa y presentó su credencial, no la respetaron, la sacaron a empujones del lugar porque, según ellos, pertenecía al gobernante Movimiento al Socialismo.

Tras el incidente fue suspendida la actividad dedicada al aniversario del Comité Cívico Popular de Bolivia.

La viceministra de comunicación, Gabriela Alcón, también condenó la violencia en contra de los trabajadores de la prensa y manifestó su solidaridad con la periodista cruceña.

Ante estas agresiones contantes hacia los trabajadores de los medios de comunicación estatales, principalmente en Santa Cruz, la Red de Medios Estatales emitió un comunicado de rechazo esta "intimidación y agresión" ejercida por "grupos violentos". (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/280235-repudian-agresiones-contr-la-prensa-en-departamento-boliviano-de-santa-cruz>



Radio Habana Cuba